
１月２４日（金）に行いました１・２年生の授業参観

日には，お忙しい中，ご来校いただきありがとうござい

ました。また，学級懇談会にも多数参加いただき，感謝

申し上げます。

今回の授業参観は，混雑回避と学校体制の調整のた

め，４回に分けての開催としました。兄弟姉妹のいるご

家庭には，学校へ複数回足を運んでいただくなど，ご迷

惑をおかけいたしますが，ご理解・ご協力をお願いいた

します。

参観日当日，１・2年生の教室を回ってみると，真剣

な表情で言葉の問題を考えている子，思いついた言葉を

ていねいに書いている子，集中して友だちの発表を聞い

ている子，自分のことを元気に紹介する子など，一生懸命に授業に取り組み，輝いている姿がたくさん

見られました。

3年生以上の授業参観は，2月中旬の開催となります。ぜひ，子ども達の頑張る姿をご覧いただき，こ

の１年間の成長を感じ取っていただければと思います。

なお，文書やメール等でお願いをしておりましたが，駐車場（ふるさと交流館第 2駐車場）の駐車可

能台数には制限があります。駐車できない場合もあることをご了承ください。徒歩等での来校にご協力

願います。

昨年は雪の少ない冬でしたが，今年は 3学期スタートから十分な積雪に恵まれました。

子ども達は，業間時間や昼休みになると喜んで校庭に飛び出していきます。雪だるまを作る子，雪合

戦をする子，深雪にダイブする子など遊び方はさまざまですが，元気にはしゃぎ回っています。雪が降

るごとに，校庭にはいろいろなもの（大きな雪玉，基地？砦？塔？）が増えていく状況にあります。

3 年生から 6 年生はスキー学習を行っていますが，中学校裏のスキーコースや校庭のスキー山，鉄棒

脇のスロープも使って，スキーに慣れ，その楽しさを味わいながら技能の向上を目指しています。また，

1・2年生は，用務員さんに作っていただいた雪山でそり遊びを楽しんでいます。

雪国ならではの遊びや学習ですが，寒さを吹き飛ばし，雪に存分にふれあい，楽しませたいものです。
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１・2 年生の授業参観日・・・ありがとうございました！

【自分の紹介をする 2年生】

今年は雪も多く，スキー学習や雪遊びを楽しんでいます･･･！

【業間時間の雪遊び】 【1年生のそり遊び】 【4年生の校庭スキー学習】



2 月 2 日（日）に「滝沢市議会

市民議会」が行われました。これ

は，滝沢市の各小学校から児童と

ＰＴＡの代表が参加し，市民議会

にて滝沢市への思いを提案する

というものです。滝沢市議会で

は，この機会を通して滝沢市民に

議会へ関心をもってもらうとと

もに，今後の議会活動へ反映して

いくことを目的として，今年新たに立ち上げたイベントでした。今年度のテーマは，「ともに生きる滝沢」

で，このテーマに沿って各学校代表からの提案がなされました。

本校児童代表の羽鳥望桜（5 年）さんは，ユニバーサルデザインにはどんな種類のものがあるか，ユ

ニバーサルデザインの考え方について調べ，誰にでも使いやすいものや施設が増えて，みんなが快適に

過ごせる街づくりという提案を行いました。また，ＰＴＡを代表して佐々木亜弥（ＰＴＡ副会長）さん

は，ふるさと交流館前の交差点で過去に起きた事故から，事故防止のために歩道橋や歩行者のみ渡るこ

とができる時差式信号機（スクランブル交差点）等の設置，楽しく安全に遊ぶことのできる公園の整備

等，子ども達を取り巻く安全・安心な環境の整備を提案しました。

それを受けて議員さんからは，2 人の提案が人のための具体的な提案であったことから，非常に貴重

な意見であり，議会としても「何をすべきか」，そして「何ができるか」という視点で考えていきたいと

いうコメントをいただきました。

今回の市民議会で出された全ての提案を叶えていくことは難しいことですが，滝沢市の未来について

関心をもち，自分事として考えていく良い機会となりました。

1 月２９日（水），6 年生が小学校生活最後のスキー教室に出かけました。今年は雪に恵まれ，3 学期

スタートからスキー学習を進めることができました。6 年生は，全校に先がけて中学校裏のスキーコー

スに入り，スキーでしっかりと踏み固めてコースのコンディションを整え，ほぼ毎日スキー学習を行っ

たので，昨年よりも十分に練習をすることができました。

スキー教室当日は，朝方の大雪で渋滞するなどのハプニングもありましたが，高速道路を利用しての

移動のおかげで，当初の計画通りの時間にスキー場に到着することができました。最初は結構激しく雪

が降っていたので心配だったのですが，滑り始めると雪は止み，日も差し込むなど絶好のスキー日和と

なりました。子ども達は，広々としたゲレンデを気持ちよさそうに滑り，スキーの楽しさを十分に満喫

していました。４日（火）には５年生，７日（金）には４年生のスキー教室を予定しています。どの子

も怪我することなく，スキーの楽しさを存分に味わってほしいものです。用具の準備等，さまざまな面

でのご理解とご協力，大変ありがとうございました。

これからの滝沢市に望む･･･滝沢市議会市民議会で提案！

大 自 然 の 中 で 思 い っ き り ス キ ー を 満 喫 ･ ･ ･ ！

【提案する羽鳥望桜さん・佐々木亜弥さん】 【市民議会へ参加した皆さん】

【6年生のスキー教室の様子：八幡平リゾートパノラマスキー場】


